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2012～ 2013　国際ロータリー会長　田　 中 　作 　次

奉仕を通じて平和を

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊夫人誕生日
　飛鳥井豊君（希実子夫人 10日）

点鐘　…小林　透会長

斉唱　…それでこそロータリー

会長報告

◎ガバナー事務所より
・「2020年 オリンピック・パラリンピックを日本

で!」についての
パンフレット・ピン送付の件

・RI第2780地区2015-2016年度　地区ガバナー・
ノミニー確定宣言
田中　賢三（茅ヶ崎RC）　会員を指名

・12月のロータリーレート　1ドル=80円
年内寄付金の送金は　出来るだけ12月20日まで
にお願いします

（確定申告用領収書発行の都合上）
◎厚木市子ども会育成連絡協議会より

・ 厚木市子ども会育成連絡協議会設立50周年記念
平成24年度厚木市青少年芸術等鑑賞会

『青島広志おしゃべりクリスマスコンサート
with ブルーアイランド楽団』

招待券　2枚

幹事報告

◎例会変更　
・ 綾瀬RC

日時：12月18日（火）→クリスマス家族親睦移動例会
場所：オークラフロンティアホテル海老名 18:30 点鐘
日時：12月25日（火）→休会(クラブ定款による)
日時：平成25年1月1日（火）→休会（祝日の為）

・ 大和中RC
日時：12月13日（木）→12月9日（日）

移動例会に振替

交通事故撲滅作戦 場所 大和自動車学校
日時：12月20日（木）→
　　　夜間移動例会(クリスマス家族会)
　　　厚木基地　点鐘　18時半
日時：平成25年1月3日（木）→取り止め例会
　　　クラブ定款第6条第1節（C）により

スマイル

小林　透会長・西迫　哲幹事
先週の会田明会員と吉岡敏会員の「喜寿」のお祝いの会に
てお渡しした文面に間違いがありました。正しくは本日皆
様のポストへお入れいたしましたのでご訂正お願いいた
します。

壽永純昭君
厚木RCのPCホームページに我が寺、「長徳寺」が掲
り、数人のRC仲間から連絡をもらいました。皆さん
知ってますか？

山口巖雄君
都合により早退させて頂きます。吉岡さんごめんなさ
い。週報で読ませて頂きます。

米山尚登君
所用により早退します。

西迫　哲幹事
前回の認証状伝達記念例会では黄金井さん壽永さん
卓話をありがとうございました。又、会田さん吉岡さ
ん喜寿おめでとうございました。今後もご指導の程、
宜しくお願い致します。

髙橋　浩君
いつもお世話になりありがとうございます。親睦活動
委員会です。先日、クリスマス会のご案内を会員及び
ご家族様宛にお送りさせて頂き、早速たくさんのお返

第2540例会（11月27日）☆司会　鈴木茂男 副SAA

今日の例会（2012年 12月 4日）

「年次総会」
担当：小林　透会長

次回の例会（2012年 12月 11日）

「忘年親睦例会」
担当：髙橋　浩君



事いただきまして誠にありがとうございました。出欠
のお返事の〆切は今月中ですがたくさんの皆様のご
参加お待ちしています。

常磐重雄君
結婚10年目になりました。お祝いありがとうございま
す。10年目なので妻に何か渡さないといけませんね。

今日のお花

オンシジューム（壽永純昭君）

卓話「LAOSに行ってきました」

担当：吉岡　敏君

９月初め、孫娘とラオスへ行ってきました。４泊６
日という短い旅行でしたので、ラオスのホンの一部
分を見ただけでしたが、皆さんに報告します。

ラオスの概要
国名：ラオス人民民主共和国。人口約６12万人
首都：ビエンチャン人口約60万人
東南アジア諸国の中で、唯一海に面しない内陸国。イ
ンドシナ半島の中央。
西側タイとの国境を大河メコン川が流れている
通貨単位は「キープ」　概算1円＝100キープ

「行き方」
ラオスへは日本からの直行便は有りません。タイ

のバンコックかヴィエトナムのハノイ・ホーチミン
での乗換になります。私はハノイ経由のヴィエトナ
ム航空で往復しました。それが最も廉価でしたから。

ハノイ～成田は約６時間、ハノイ～ヴィエンチャン
は１時間少々

「観　光」
首都ヴィエンチャンは昔懐かしい感じの静かな首

都でした。高層ビルは皆無、日本車、特にホンダが目
につきました。ただ、夜は、歩道が完全に駐車場とな
ります。

行った時期は、まだ雨季が終わる前でしたので、夕
方すごい雨が降ります。すると道路の両端が排水溝
のように雨水が流れるのですが、歩道は完全に駐車
場状態ですので、車の走る車道を歩かざるを得ず、か
なり怖い思いをしました。

次の訪問先は世界遺産に登録されている古都ルア
ンババーン。何もない本当に保養という感じの観光
地。ヨーロッパ人の観光客が圧倒的に多いのが分か
る感じ。早朝の托鉢風景は見ものでした。国民の男子



は必ず一度は僧侶になるとのことで、若い僧侶が多
く、日本でいえば中高生位が目につきました。

首都以外の一般家庭では燃料は薪がまだメインと
のことでした。近代的な繁栄という面では、遅れてい
るなと言う感じですが。出会った人たちは大人も子
供もせこせこしていない、ゆったりした感じを受け
ました。

「食　事」
ラオスの主食は日本と同じで米ですが、もち米で

す。日本のようなうるち米は殆ど無く、
赤いもち米がメインとのことでした。魚は、海が無

いので川魚オンリー、主にナマズの種類がが多いよ
うです。私がもっぱら食べていたのは「フォー」、米麺
のラーメンのようなもので、辛いものから、焼きそば
風のもの等結構種類がありました。

出席報告　＜会員40名、出席対象32名＞

11 月 13 日例会　　確定出席率 85.71％ 11 月 27 日例会　　出席 25 名　欠席 11 名　出席率 78.13％
＜事前メイク＞
　黄金井康巳君（11/21 伊勢原RC）
　髙橋　宏君（11/14 ガバナー事務所）
　前田賢一君（11/15 未来の夢計画）
　柳田純昭君（11/21 小田原北RC）
＜欠席＞
　井手一幸君・田口周介君・吉川博宣君・黒栁告芳君・今　和宏君
　西迫一郎君・平沼義幸君


